



**Le meurtre d'une femme a provoqué des affrontements communautaires entre les jeunes autochtones de cette localité situé dans le Sud du pays et les jeunes bamoun et nordistes soupçonnés d'en être les auteurs.**

« Selon les premiers éléments d'informations, un corps sans vie d'une jeune fille a été retrouvée à Meyomessala avec extraction de ses parties génitales. Un Bamoun et deux ressortissants du grand nord ont été mis aux arrêts. Mais cela n'a pas suffi aux populations qui ont tenté des pillages. La garde présidentielle est directement intervenue. D'autant plus que Paul Biya et son épouse sont juste à côté à Mvomeka », rapporte le lanceur d'alertes Boris Bertolt.

Aux dernières nouvelles, l'on apprend que la situation est revenue à la normale, après la descente effectuée sur les lieux par le gouverneur de la région du Sud. Une réunion de crise a été immédiatement convoquée.